

# BIG ISSUE

## Kodim 0706/Temanggung Gelar Upacara TNI Manunggal Membangun Desa [ TMMMD ] Sengkuyung Tahap III Tahun 2023

Slamet Dalwanto - [TEMANGGUNG.BIGISSUE.ID](http://TEMANGGUNG.BIGISSUE.ID)

Sep 20, 2023 - 15:19



*Peletakan Batu Pertama Pembukaan TMMMD Sengkuyung Tahap III Ta 2023 Kodim 0706 Temanggung Oleh Forkopimda*

**TEMANGGUNG-** Kodim 0706/Temanggung kembali menggelar Upacara Tentara

Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap III TA 2023, bertema "Sinergis lintas sektoral mewujudkan Kemanunggalan TNI rakyat semakin kuat" yang dilaksanakan di Lapangan Desa Simpar Kecamatan Tretep Kabupaten Temanggung, Rabu 20/9/23.

Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono S.I.P bersama, Sekertaris daerah Hary Agung Prabowo, mewakili Bupati Temanggung membuka Upacara TMMD Sengkuyung ke 118 Sengkuyung Tahap III TA 2023, sekaligus penandatanganan dan penyerahan Berita Acara Serah Terima Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) di Lapangan Simpar.



Bertindak selaku Inspektur Upacara Bupati Temanggung, diwakili oleh Sekda, Hary Agung Prabowo, memberikan sambutan dengan apresiasi masyarakat yang mengikuti upacara untuk meneguhkan komitmen mengaplikasikan diri demi kemajuan Indonesia melalui TNI manunggal membangun desa sengkuyung tahap III tahun 2023 yang merupakan momentum penting dalam perjalanan pembangunan, yang menunjukkan semangat gotong-royong dan kebersamaan untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat.

"Saya mengucapkan terima kasih kepada TNI (Tentara Nasional Indonesia) yang telah bekerja sama dengan Pemerintah Daerah untuk mengadakan program TMMD. Ini adalah bukti nyata kolaborasi yang kuat antara Institusi Pemerintah dan TNI dalam upaya membangun dan meningkatkan infrastruktur serta kesejahteraan warga" pungkasnya

Selaku pelaksana Dandim 0706 Temanggung Letkol Inf Sriyono S.I.P menyampaikan kegiatan TMMD dilaksanakan selama satu bulan mulai tanggal 20 September 2023 dengan sasaran kegiatan berupa Fisik dan Non Fisik.

"Harapannya dengan adanya TMMD semakin semangatnya untuk gotong royong kebersamaan masyarakat, selanjutnya di rawat sehingga nanti kegunaannya

masa pemakaiannya bisa lebih lama, fungsi dari pembuatan jalan dapat menghubungkan desa dapat memudahkan memperlancar ekonomi dan memperpendek jarak tempuh ke desa lainya", ujar Dandim.

Sasaran pokok/sasaran fisik yang dilaksanakan Betonisasi jalan Desa Simpar menuju Dusun Sambung desa Donorojo Kecamatan Tretep dengan Panjang : 750 m Lebar : 3m Tebal : 0,15 M, sedangkan untuk Sasaran Tambahan berupa Rehab Rumah Tidak Layak Huni 1 Unit milik bapak Mugiyono.



Sedangkan untuk sasaran non fisik berupa penyuluhan seperti Wawasan Kebangsaan dari Kodim 0706/Temanggung, Polres Temanggung sosialisasi UU lalu lintas dan kenakalan remaja, pelayanan KB, Kesehatan, penundaan usia perkawinan dan Penanganan Stunting dari DP3AKB dan DKK Kab. Temanggung, penambahan sosialisasi UU perkawinan dari Kemenag Kab. Temanggung.

Turut hadir perwakilan korem 72 pamungkas Mayor Cba Agus Jumawan , Kaminved Temanggung Mayor Czi Wachidin, Kapolres Temanggung di wakili Kapolsek Tretep AKP Budiman, Ketua DPRD Kab. Temanggung di wakili Bapak Jumadi, Ka BAZNAS Kab.Temanggung BPK Sururul, Ka Bappeda Temanggung, di wakilkan Bapak Eko Budi, Kadinpermades Temanggung, Ibu Dewi, Kades Simpar dan Perangkatnya.